

(https://sostenibilidad.semana.com)

Suscríbase (https://store.semana.com/?id=77)

Miércoles, 7 de noviembre de 2018 |

Newsletter (/Modal/ModalRegistro.html) | Iniciar sesión

Buscar

Q

MEDIO AMBIENTE (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SEMANA.COM/MEDIOAMBIENTE) IMPACTO SOCIAL (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SE NEGOCIOS (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SEMANA.COM/NEGOCIOS VERDES) TENDENCIAS (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SEMANA.COM/OPINION/9) ► VIDEOS (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SEMANA.COM/SECCION/OPINION/9)

☐ GALERÍAS (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SEMANA.COM/FOTOS) IMPRESA (HTTPS://SOSTENIBILIDAD.SEMANA.COM/IMPRESA)

Bolsas Plásticas (/Noticias/Bolsas-Plasticas/203)

Groenlandia (/Noticias/Groenlandia/737)

VER MÁS (/TENDENCIA)

ES TENDENCIA:

Consultas Populares (/Noticias/Consultas-Populares/243)

Cambio Climático (/Noticias/Cambio-Climatico/30)

<u>Minería (/Noticias/Mineria/120)</u> <u>Bacteria (/Noticias/Bacteria/1129)</u>

ACTUALIDAD (/SECCION/ACTUALIDAD/10) | 2018/11/06

¡<u>Se buscan las mejores iniciativas regionales que protejan los bosques colombianos! (/actualidad/articulo/se-buscan-las-mejores-iniciativas-regionales-que-protejan-los-bosques-colombianos/42026)</u>

La Gran Alianza contra la Deforestación, un proyecto de SEMANA, el gobierno de Noruega y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, reconocerá las iniciativas o acciones regionales que combatan la pérdida acelerada de bosque en el país. La convocatoria estará abierta hasta el 30 de noviembre.







Busca las mejores iniciativas regionales que protejan los bosques

Postule su iniciativa aquí: www.gadeforestacion.com



☐ Hasta el próximo 30 de noviembre los colombianos que defienden los bosques podrán postular sus iniciativas en contra de la deforestación. Los interesados ya pueden inscribir sus proyectos en la página www.gadeforestacion.com

En los últimos 28 años, Colombia perdió más de 6,7 millones de hectáreas boscosas por causa de la deforestación, área similar a todo el departamento de Antioquia, cifra que lo convierte en el décimo país en el mundo más afectado por el accionar de la motosierra, algo que contrasta con el título de segundo nido de biodiversidad a nivel mundial.

En 2017, cerca de 220.000 hectáreas de bosque fueron erradicadas del territorio nacional, la cifra más alta desde 2010. Y al parecer, según afirman los expertos, este año podría ser aún peor. **Varios concuerdan en que los bosques colombianos atraviesan por su peor momento.**

A pesar de este alarmante panorama, existen comunidades, ciudadanos y grupos comunitarios que día a día luchan porque el accionar de la deforestación no continúe con su senda de destrucción y siga palideciendo a pasos agigantados el verde de los bosques.

Muchas de estas acciones continúan aún ocultas en los territorios, la mayoría en medio de la nada y en sitios que los colombianos desconocen, combatiendo a diario contra factores como el orden público, el acaparamiento de tierras, la ganadería extensiva y la minería ilegal.

Por esta razón, la Gran Alianza contra la Deforestación, proyecto de SEMANA, el gobierno de Noruega y el Ministerio de Ambiente, abrió una convocatoria para conocer las mejores iniciativas, proyectos o acciones de comunidades, grupos comunitarios u organizaciones de la sociedad civil que protejan los bosques, y así resaltar el trabajo de los que cuidan y conservan este recurso natural.

bos colombianos que defienden los bosques tienen hasta el próximo 30 de noviembre para postular sus iniciativas, que serán difundidas a través de los diferentes medios de SEMANA. Los interesados ya pueden inscribirse en la página de la Alianza http://gadeforestacion.com/inicio/iniciativas.html (http://gadeforestacion.com/inicio/iniciativas.html)

Todas las iniciativas de la sociedad civil a favor de la protección y restauración de los bosques podrán postular sus iniciativas para frenar la deforestación. Los tres mejores proyectos serán reconocidos por su liderazgo, competencias en temas ambientales, empoderamiento social y herramientas de participación comunitaria, en un evento de reconocimiento que se hará en Bogotá en enero de 2019.

La Alianza

La Gran Alianza contra la Deforestación nació con el propósito de llamar la atención sobre esta problemática, involucrar más activamente a los diferentes estamentos de la sociedad del orden nacional y local y sensibilizar a millones de colombianos sobre las nefastas consecuencias de la deforestación.

Durante siete meses, que empezaron en septiembre, este proyecto promoverá el interés y seguimiento de los actores claves, líderes de opinión y público en general sobre la deforestación, además de las acciones para su control y disminución.

Adicionalmente, visibilizará aquellas iniciativas que luchan contra la deforestación, exaltará los esfuerzos que están dando resultados y reconocerá el compromiso de los gobernantes locales y regionales que enfrentan este flagelo.

La Alianza espera lograr una amplia movilización de medios de comunicación nacionales y locales para divulgar y hacer un seguimiento minucioso de la problemática y las acciones para su monitoreo, control y disminución. EL propósito es sensibilizar, visibilizar y movilizar al país.

A la fecha, cerca de 50 organizaciones, entre entidades nacionales y regionales y medios de comunicación, ya hacen parte de la Alianza. El ideal de estas alianzas es que las regiones mantengan el seguimiento sobre las tasas de deforestación y las iniciativas, y que la información generada tenga réplica a nivel nacional.

Este es un producto periodístico de la Gran Alianza contra la Deforestación. Una iniciativa de Semana, el MADS y el Gobierno de Noruega que promueve el interés y seguimiento de la opinión pública nacional y local sobre la problemática de la deforestación y las acciones para controlarla y disminuirla.